

**SFR**

## **Communiqué de Presse**

Vendredi 12 juin 2015

### **SFR REUNION déploie la fibre optique sur la commune de l'Etang-Salé.**

Monsieur Jean Claude Lacouture, maire de l'Etang-Salé, et Monsieur Jean Michel Hégesippe, président de SFR Réunion, annoncent ce jour, le démarrage du déploiement de la fibre optique sur la commune de l'Etang Salé.

L'engagement pris par SFR Réunion est de construire 230 000 prises à fin 2017 sur l'ensemble du territoire réunionnais. Compte tenu de cet engagement, et du fait que l'Etang Salé soit la première commune à avoir signé avec SFR Réunion, SFR priorisera l'arrivée du très haut débit sur cette commune.

**Contact Presse SFR Réunion :**

**DELALAIN Driscoll**

**Portable : 0692 85 09 52**

**SFR.RE**